

Soucoupes au-dessus de la Baie de Somme

La rubrique des soucoupes volantes s'enrichit de nouveaux témoignages sérieux. C'est ainsi que l'on vient d'apprendre qu'un certain soir, vers 20 h. 15, M. Michel Leroux, cultivateur au Crotoy, se rendant chez deux de ses ouvriers, MM. Raoul et Michel Chivot, habitant près de la ferme, les trouva le « nez en l'air ».

Avec eux, il put observer pendant 45 minutes un engin en forme de boule, couleur orange-feu. M. Leroux eut le temps d'aller chercher des jumelles avec lesquelles il observa l'engin qui avait la forme d'une assiette renversée et qui, à certains moments, se déplaçait très rapidement, alors qu'à d'autres il se stabilisait. Il évoluait au-dessus de la mer, entre la pointe du Hourdel et celle de Saint-Quentin-en-Tourmont.

Une autre soucoupe beaucoup plus éloignée aurait été aperçue au-dessus de la mer, mais n'a pu être suivie par les « témoins » que pendant cinq minutes.

Par ailleurs, un autre soir, vers 20 h. 40, une boule orange a été observée quelques instants à Monsboubert, toujours près de la baie de Somme, par plusieurs personnes de la localité, dont M. Paul Coulombel, cultivateur, et M. Fernand Poirel, garde champêtre.